

Presseinformation

Wien, 08.02.2010 Chronik

Ein kleines, feines Fest

Zu einem kleinen, aber feinen Fest gestaltete sich der Tag der offenen Türe in der Auftakt-Wohngemeinschaft Ketzergasse am vergangenen Wochenende. Freunde und Familien kamen ebenso wie Nachbarn und Interessierte.

Im Vorfeld des 10-Jahres-Jubiläums Mitte April dieses Jahres präsentieren sich alle Wohngemeinschaften, in denen „Auftakt“ Dienstleistungen für Menschen mit Behinderungen bietet. In der Ketzergasse wurden vergangenes Wochenende die Pforten geöffnet. Interessierte konnten an diesem Tag ein wenig an dem Alltag teilhaben und sehen, was hier so läuft. Natürlich wurde mit Kaffee, Tee und Kuchen fürs leibliche Wohl gesorgt und der Tratsch am Laufen gehalten. „Für unser Image im Haus und in der Umgebung, war das sehr wichtig,“ freute sich Einrichtungsleiter Mag. Christian Thaler über den Erfolg seiner Veranstaltung.

„Auftakt – Dienstleistungen für Behinderung GmbH“ ist eine gemeinnützige Organisation, die derzeit 115 psychisch und mehrfach behinderte erwachsene Menschen im Wohnbereich betreut. Acht Wohngemeinschaften und eine Beratungsstelle „Teilbetreutes Wohnen“ gibt es in Wien. Auftakt ist anerkannte Partnerorganisation des Fonds Soziales Wien. Nähere Informationen: www.auftakt-gmbh.at.

Spendenkonto: Erste Österreichische Sparkasse BLZ 20111 KtoNr. 404 100 804 00

Die Spenden an Auftakt sind steuerlich absetzbar!

Weitere Informationen und Rückfragen:

Walter Hiller, Auftakt GmbH, Dietrichgasse 48, 1030 Wien, M. 0664 819 10 83, pr@auftakt-gmbh.at

Foto Auftakt: Bewohner und ihre Betreuer haben eingeladen!

Abdruck honorarfrei